



## 清掃・授業参観！

2月13日（水）に今年度最後の授業参観を行いました。今回は、だまって一生懸命に掃除をする子ども達の姿も観ていただきたいという思いから、授業とともに清掃参観の時間も設けました。真剣に清掃に取り組む子ども達の姿は、本当に立派だと思います。琴浦南小学校の自慢の一つだと思います。

また、授業の様子から子ども達の大きな成長を感じられて、とてもうれしく思いました。保護者の方には、温かいご協力やご支援をいただきまして、心より感謝申し上げ上げます。



清掃（整列）の様子



清掃の様子



1年1組



2年1組



2年2組



3年1組



4年1組



5年1組



6年1組・2組



ペースランニングの様子

## ペースランニングがんばっています！

2月5日（火）から19日（火）までの火曜日と木曜日の業間休みにペースランニングを行っています。体力の向上を目標に、自分のペースで5分間走ります。競走ではなく、同じペースで長く走り続けることを大切にしています。子ども達の真剣に走る姿が、とても印象的でした。

&lt;ちょっと一言&gt;

大した成果や結果が出なくても、**続けることが**人から信頼を得ます。